

Typisierungsaktion der Sparkasse Münsterland Ost



Gemeinsam gegen den Blutkrebs – unter dieser Überschrift nahmen jetzt 277 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Münsterland Ost an der Typisierungsaktion der Deutschen Knochenmarkspenderdatei (DKMS) teil.

Die Idee dazu hatte Sparkassen-Mitarbeiter Thomas Stengel, der kürzlich selbst die Diagnose „Blutkrebs“ erhalten hatte. Er fand glücklicherweise in seinem Bruder den passenden Spender. Aber er wollte auch etwas für andere Erkrankte tun und schlug deshalb vor, unter allen „Sparkässlern“ eine Typisierungsaktion durchzuführen. Gesagt, getan! Mit professioneller Unterstützung durch die DKMS konnten sich die Sparkas-

sen-Kolleginnen und -Kollegen in der münsterschen Zentrale sowie in der City-Filiale und den Hauptstellenstandorten Ahlen, Oelde und Warendorf typisieren lassen. Die Registrierungskosten in Höhe von 50 Euro pro Person übernahm dabei die Sparkasse Münsterland Ost.

Gemeinsam haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit dieser Aktion einen kleinen Beitrag im Kampf gegen den Blutkrebs geleistet. Thomas Stengel (m.) sowie Personalleiter Michael Müller (r.) und Personalratsvorsitzende Christel Overhaus (l.) hoffen, dass durch die Aktion das Thema noch bekannter wird und sich weitere Menschen typisieren lassen.